Premios 2006 del Instituto de Ingenieros de Chile

Recientemente el Instituto de Ingenieros discernió las distinciones correspondientes al presente año, recayendo la totalidad de ellos en ex alumnos de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile.

Distinciones:

El Instituto de Ingenieros de Chile otorgó en forma unánime el "Premio al Ingeniero por Acciones Distinguidas 2006", al académico del Departamento de Ingeniería Civil, Mauricio Sarrazín Arellano de nuestra Facultad.

Este galardón fue instituido para distinguir al Ingeniero que se destaca por haber desarrollado acciones distinguidas, ya sea en el ámbito público y/o privado durante los cinco años anteriores al otorgamiento y que redundan en un beneficio claro para el país, la sociedad y la profesión.

El Premio consiste en un Diploma de Honor y de la Medalla Recordatoria.

Ximena Vargas: Premio Justicia Acuña Mena 2006

Este galardón que otorga el Instituto de Ingenieros de Chile cada dos años recayó en esta oportunidad en la académica de la División de Recursos Hídricos y Medio Ambiente del Departamento de Ingeniería Civil, Ximena Vargas Mesa.

La distinción está destinada a la mujer Ingeniero Civil que se haya destacado en el ejercicio de su profesión, ya sea en el campo público o privado.

El premio le será entregado en una ceremonia solemne que se realizará próximamente. El discurso de su presentación estará a cargo de la ingeniera y académica María Ofelia Moroni, Premio "Justicia Acuña Mena año 2004".

Ricardo Edwards Gana, "Premio Medalla de Oro", Ingeniero Civil de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, titulado el año 1946.

Este galardón es la distinción más importante que otorga el Instituto anualmente desde 1931 al ingeniero que se haya destacado a través de su trayectoria de vida profesional, por sus extraordinarios aportes y servicios al país, a la profesión o al propio Instituto.

Carlos Croxato Silva, Premio Julio Donoso Donoso, Ingeniero Civil de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, correspondiente a la promoción del año 1937.

Otorgados Premios docentes 2005

Por décimo quinto año consecutivo el Departamento de Ingeniería Industrial otorgó en una sencilla pero emotiva ceremonia realizada en el Auditorio Andrés Antonio de Gorbea, los premios Docentes 2005. Las distinciones, Premio a la Trayectoria Docente "Enrique Silva Ortega"; Premio a la Docencia Destacada, Profesor Media Jornada; Premio a la Docencia Auxiliar Destacada, fueron instituidas como una manera de reconocer la dedicación de quienes participan en la formación de los alumnos de la especialidad. Por su parte, el Centro de Estudiantes de Ingeniería Industrial, también hace

entrega desde comienzos de la década del 90 del Premio a la Docencia Destacada Jornada Completa. Este año, además, fueron premiados por el Banco del Desarrollo, los estudiantes que desarrollaron los mejores Planes de Negocios que deben realizar los alumnos en el Taller de Evaluación de Negocios.

Los académicos galardonados fueron:

Premio a la Trayectoria Docente "Enrique Silva Ortega": Patricio Meller. Premio a la Docencia Destacada Profesor Jornada Parcial: Sebastián Depolo. Premio a la Docencia Destacada Profesor Jornada Completa, que otorga el Centro de Estudiantes de Ingeniería Industrial: Andrés Weintraub.

Premio a la Docencia Auxiliar Destacada: Paola Bordón y Mario Guajardo.

Los alumnos galardonados por el Banco del Desarrollo fueron:

María Constanza Correa, Juan Ignacio Maturana y Gabriela Trebitsch, por el proyecto de "Exportación de calamar gigante".

Leopoldo Jeldres, Marcela Muñoz y Karina Muñoz por el trabajo de "Cadena de estaciones de servicio de gas natural".

